



Consejo Económico y Social

Distr. general
24 de septiembre de 2008
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2009

19 a 28 de enero de 2009

Informes cuatrienales sobre el período 2004-2007 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31*

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. Action Canada for Population and Development	2
2. Egyptian AIDS Society	5
3. Fundación Promoción Social de la Cultura	9
4. International Presentation Association of the Sisters of the Presentation of the Blessed Virgin Mary	13
5. Organización Japonesa para la Cooperación Internacional en la esfera de la Planificación de la Familia	17

* Los informes presentados por las organizaciones no gubernamentales se publican sin revisión editorial.



1. Action Canada for Population and Development

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2004)

Parte I Introducción

En 2006 la organización revisó como sigue su declaración de objetivos:

Declaración de objetivos: Action Canada for Population and Development (ACPD) es una organización que se ocupa de promover los derechos humanos con el fin de mejorar la calidad de vida de las mujeres, los hombres y los niños promoviendo políticas progresistas en el ámbito del desarrollo internacional, prestando especial atención a la salud y a los derechos reproductivos y sexuales, y teniendo también en cuenta la migración internacional y el desarrollo.

Objetivo 1: Objetivo de El Cairo – Reforzar la política exterior canadiense y la política y los marcos internacionales para promover la adopción de medidas en relación con los objetivos financieros y los compromisos sobre políticas contraídos en El Cairo.

Objetivo 2: Derechos humanos – ACPD se esfuerza por incorporar los derechos humanos, especialmente los derechos de las mujeres y las niñas, y las cuestiones de la orientación sexual y la identidad de género, así como los derechos de los migrantes, en los marcos de políticas y los programas de los gobiernos nacionales y las organizaciones internacionales.

Parte II Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en los trabajos del Consejo Económico y Social y de sus órganos subsidiarios y/o en las principales conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

En 2004 Action Canada for Population and Development (ACPD) participó activamente en el examen decenal de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo como miembro de la delegación del Gobierno del Canadá que asistió al proceso preparatorio regional. ACPD participó en el 37º período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, del 22 al 26 de marzo de 2004, que se centró en el tema “Examen y evaluación de los progresos realizados en la consecución de los fines y objetivos del Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo” (véase el documento E/2004/25-E/CN.9/2004/9 – Informe sobre el 37º período de sesiones (22 a 26 de marzo y 6 de mayo de 2004)).

Action Canada for Population and Development contribuyó a los resultados generales del examen, que dio lugar a la reafirmación del Programa de Acción aprobado por la comunidad internacional en la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo, mediante la distribución de hojas de datos y notas

informativas y la propuesta de modificaciones de la redacción de los documentos finales. ACPD apoyó la asistencia y la participación de delegados juveniles en todas las reuniones.

En 2005 ACPD participó activamente en el 38° período de sesiones de la Comisión de Población y Desarrollo, celebrado en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, del 4 al 8 de abril de 2005, que se dedicó a la población, el desarrollo y el VIH/SIDA, con especial referencia a la pobreza. ACPD pudo utilizar los conocimientos adquiridos en el marco de la preparación y difusión de su publicación *Toward Greater Integration of HIV/AIDS and Sexual and Reproductive Health and Rights* para facilitar información a los delegados asistentes a la reunión.

En 2005 ACPD participó activamente en el 49° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado en la Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, del 28 de febrero al 11 de marzo del 2005, que se centró en el examen de la puesta en práctica de la Plataforma de Acción de Beijing y de los documentos finales del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General. ACPD apoyó la asistencia y la participación de delegados juveniles en las reuniones, y preparó notas informativas y hojas de datos sobre cuestiones de interés, así como sobre el lenguaje que se sugería usar a las delegaciones durante las negociaciones.

En 2004 ACPD asistió al 60° período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra (Suiza) del 15 de marzo al 23 de abril, y participó activamente colaborando con los gobiernos en la preparación de las resoluciones sobre la eliminación de todas las formas de violencia contra la mujer, el derecho de toda persona al disfrute del más alto nivel posible de salud física y mental, y los derechos del niño. En 2005 ACPD asistió al 61° período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra (Suiza) del 14 de marzo al 22 de abril, y participó activamente, colaborando con los gobiernos en la preparación de las resoluciones sobre la eliminación de todas las formas de violencia contra la mujer, el derecho de toda persona al disfrute del más alto nivel posible de salud física y mental, y los derechos del niño. En 2006 ACPD asistió al primer período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos, celebrado en Ginebra (Suiza) del 19 al 30 de junio, al segundo período de sesiones, celebrado del 18 de septiembre al 6 de octubre y al tercer período de sesiones, celebrado del 29 de noviembre al 8 de diciembre, y participó activamente, colaborando con los gobiernos en la etapa de construcción institucional del Consejo. En 2007 ACPD intervino activamente en los períodos de sesiones del Consejo de Derechos Humanos cuarto y sexto, que se celebraron en Ginebra (Suiza) del 12 al 30 de marzo y del 10 al 28 de septiembre, respectivamente, promoviendo diversas cuestiones, como la eliminación de la violencia contra la mujer, los derechos del niño, la lucha contra el VIH/SIDA y el acceso a los medicamentos, y la salud y los derechos sexuales y reproductivos, y participando activamente en la etapa de construcción institucional del Consejo.

ACPD asistió a las reuniones de alto nivel sobre el VIH/SIDA que se celebraron el 2 de junio de 2005 y del 31 de mayo al 2 de junio de 2006, y llevó a cabo actividades de promoción entre los gobiernos sobre una serie de cuestiones, como la integración de la salud y los derechos sexuales y reproductivos en los programas y políticas sobre el VIH/SIDA. La Asamblea General de las Naciones Unidas celebró ambas reuniones en la Sede de la Organización, en Nueva York.

ACPD ha publicado diversos materiales sobre su labor en las Naciones Unidas entre los que figuran los siguientes:

Julie Stanchieri, Isfahan Merali y Rebecca J. Cook, eds., *The Application of Human Rights to Reproductive & Sexual Health: A Compilation of the Work of the International Human Rights Treaty Bodies*, 3ª ed., (Ottawa: Action Canada for Population and Development, 2005).

Katherine McDonald y Sandeep Prasad, *Building the UN Human Rights Council and its Special Procedures: Notes for Sexual Rights and Reproductive Rights Advocates*.

Jennifer Kitts, *Toward Greater Integration of HIV/AIDS and Sexual and Reproductive Health and Rights*, (60 págs., Action Canada for Population and Development, 2005);

Suki Beavers, *UN Reform and Advancing Human Rights: Notes for Sexual Rights and Reproductive Rights Advocates* (Action Canada for Population and Development, 2005).

ii) Cooperación con los órganos y/o los organismos especializados de las Naciones Unidas sobre el terreno y/o en las sedes

Action Canada for Population and Development (ACPD) ha colaborado estrechamente con el Fondo de Población de las Naciones Unidas actuando como anfitrión de la presentación en el Canadá de su informe anual “Estado de la población mundial” durante los años a los que se refiere el presente informe.

iii) Iniciativas de la organización en apoyo de los objetivos de desarrollo convenidos internacionalmente, en particular, de los objetivos de desarrollo del Milenio, que actualmente son la base del programa mundial para el siglo XXI

Action Canada for Population and Development (ACPD) participó en la reunión del Foro de las organizaciones no gubernamentales que se celebró en la Sede de las Naciones Unidas los días 16 y 17 de marzo de 2005, y en la serie de sesiones de alto nivel del período de sesiones sustantivo de 2005 del Consejo Económico y Social que tuvo lugar del 29 de junio al 27 de julio en Ginebra (Suiza) para examinar el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio en el marco de la preparación de la reunión plenaria de alto nivel de la Asamblea General, que se celebró en septiembre de 2005 para examinar los progresos en el cumplimiento de los compromisos contenidos en la Declaración de Milenio de las Naciones Unidas, y del seguimiento integrado de las principales conferencias y cumbres de las Naciones Unidas sobre temas económicos y sociales y sobre temas conexos, así como sobre la reforma de las Naciones Unidas.

2. Egyptian AIDS Society

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2000)

Parte 1 Introducción

La Egyptian AIDS Society (EAS) ha orientado sus actividades hacia el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el cumplimiento de los programas de desarrollo social. Su meta es detener la propagación del VIH/SIDA entre los jóvenes, los adolescentes, los niños y otros sectores de la sociedad, luchando contra la estigmatización y la discriminación de las personas que viven con el VIH/SIDA, ayudándolas a reincorporarse a la sociedad y proporcionando tratamiento, atención psicológica y asistencia financiera, tanto a esas personas como a sus familias. La Sociedad también considera esencial desarrollar la capacidad de los encargados de la formulación de políticas, los dirigentes comunitarios, el personal directivo y los profesionales de los medios de comunicación en relación con las técnicas de prevención del VIH/SIDA a fin de que puedan transmitir sus conocimientos a sus comunidades. Para alcanzar esos objetivos, se estima necesario llevar a cabo investigaciones y estudios que permitan actualizar la información disponible sobre el VIH/SIDA y establecer redes con las organizaciones gubernamentales y no gubernamentales nacionales, con el sector privado y con las organizaciones internacionales y el Programa conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA). Para alcanzar sus metas y objetivos la EAS recurre a diversos medios, como la realización de programas de comunicación a través de la radio, la televisión, los periódicos y otros medios, las actividades de formación destinadas a profesionales de la medicina, la asistencia social y los medios de comunicación, la organización de simposios, conferencias, concursos y exposiciones de trabajos artísticos sobre el VIH/SIDA realizados por jóvenes, la celebración de asambleas y reuniones públicas interactivas, la puesta en escena de obras de teatro en las que se abordan las enfermedades de transmisión sexual y el VIH/SIDA, la constitución y la puesta en marcha de grupos de apoyo para las personas que viven con el VIH, la conmemoración pública del Día Mundial sobre el SIDA, y el desarrollo de actividades de comunicación, como la publicación de materiales didácticos impresos sobre el VIH/SIDA, la actualización del sitio web de la EAS, la colaboración con políticos, personalidades públicas y personas famosas con miras a influir en la opinión pública para promover la solidaridad con las personas que viven con el VIH, y la colaboración con el Ministerio de Sanidad y Población en asuntos relacionados con la línea telefónica de atención permanente, el tratamiento y la medicación de los enfermos, y los servicios de supervisión a nivel nacional.

Cambios importantes que se han producido en la organización desde que se presentó la solicitud original

Monto de la financiación y fuentes de la misma: el ONUSIDA y el Fondo Mundial se han sumado a las fuentes de asistencia técnica y financiera con las que contaba anteriormente. A finales de 2007 los fondos disponibles ascendían a 169.000 dólares de los EE.UU.

Las nuevas fuentes de financiación y el monto de los fondos disponibles han permitido a la EAS mejorar sus resultados, ampliar la cobertura geográfica y poner en marcha nuevas actividades en todo el territorio de Egipto.

Nuevas afiliaciones a otras organizaciones: La EAS se ha afiliado recientemente al Mecanismo de Coordinación del País (MCP), Oriente Medio y Norte de África (MENA), la Red de organizaciones no gubernamentales egipcias contra el SIDA (ENNAA), Nemru3 y el ONUSIDA. Esas afiliaciones han permitido a la EAS mejorar su efectividad e influencia en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y de los objetivos de las Naciones Unidas, además de incrementar su popularidad, lo que redundará en beneficio de toda la Red.

Parte 2

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en los trabajos del Consejo Económico y Social y de sus órganos subsidiarios y/o en las principales conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

- 23° período de sesiones de la Comisión Económica y Social para Asia Occidental (CESPAO), Damasco (República Árabe Siria), 9 a 12 de mayo de 2005. La EAS participó en los debates y en la formulación de recomendaciones. La EAS recomendó que se aprovecharan los recursos nacionales e internacionales para mejorar los programas de sensibilización sobre el VIH/SIDA, incrementar la prevención y erradicar la estigmatización de las personas que viven con el VIH.
- 24° período de sesiones de la CESPAO, Beirut (Líbano), 8 a 11 de mayo de 2006. La EAS participó en los debates y en la formulación de recomendaciones. La Sociedad señaló que para detener la propagación del VIH/SIDA en la región árabe era preciso intensificar considerablemente los servicios relacionados con la prevención y la información, además de mejorar cualitativamente esos servicios y de promover las prácticas sexuales sin riesgo.

ii) Cooperación con los órganos y/o los organismos especializados de las Naciones Unidas sobre el terreno y/o en las sedes:

- *The Africa Partnership and Exchange Initiative on Local Responses to HIV/AIDS*, Segunda Reunión de Donatarios de la Fundación Ford, patrocinada por el Instituto PANOS de Sudáfrica, Alejandría (Egipto), 26 a 27 de mayo de 2004. La EAS fue la principal organizadora y proveedora de asistencia técnica para la reunión.
- 15ª Conferencia Internacional sobre el SIDA, Bangkok (Tailandia), 11 a 16 de julio de 2004. La EAS contribuyó a los trabajos de la conferencia formulando propuestas sobre la cuestión de la lucha contra la estigmatización y la discriminación de las personas que viven con el VIH/SIDA en el mundo.

- Lanzamiento de la campaña del Fondo de la Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) “Únete por la niñez, únete con la juventud, únete para vencer al SIDA”, El Cairo (Egipto), 24 de octubre de 2005. La EAS participó activamente en los debates de la nueva campaña relativos a la salud y el desarrollo.
- Seminario del ONUSIDA “Detén el SIDA. Mantén la promesa: atención, apoyo y tratamiento”, El Cairo (Egipto), 1º de diciembre de 2005. La EAS propuso diversas medidas para proporcionar atención, apoyo y tratamiento a las personas que viven con el VIH/SIDA basándose en su experiencia en las organizaciones sociales egipcias.
- Seminario conjunto de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización Islámica para la Educación, la Ciencia y la Cultura (ISESCO) sobre los medios de comunicación y la salud a través de los canales de transmisión por satélite, Damasco (República Árabe Siria), 11 a 13 de diciembre de 2005. La EAS organizó una exposición sobre los programas de comunicación de masas que realiza la Sociedad sobre el VIH/SIDA, y participó en las escenificaciones sobre el SIDA con arreglo al calendario previsto.
- Seminario de formación sobre el VIH/SIDA destinado a las organizaciones no gubernamentales y organizado por el UNICEF y el ONUSIDA, El Cairo (Egipto), 13 y 14 de marzo de 2006. La EAS participó en las actividades del seminario.
- XVIª Conferencia Internacional sobre el SIDA, Toronto (Canadá), 13 a 18 de agosto de 2006. La EAS intervino en los debates que se desarrollaron durante la Conferencia a fin de intercambiar experiencias y perspectivas con las demás organizaciones participantes, y colaboró en la exposición de MENA.
- Segunda Conferencia General de la Red Árabe de Organizaciones no Gubernamentales, “El papel de las organizaciones no gubernamentales árabes en el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio”, Kuwait, 18 a 20 de diciembre de 2006. La EAS participó activamente en los debates sobre la mejor forma de alcanzar los Objetivos de Desarrollo del Milenio dentro de su esfera de actividad.
- Proyecto “Hand in hand against AIDS”, realizado en colaboración con el UNICEF para promover la participación de los niños en las actividades de lucha contra el VIH/SIDA a través de canciones y trabajos artísticos, 2006.
- Instituto de Estudios Avanzados (IAS) 2007 – Cuarta Conferencia sobre patología del VIH, Sydney (Australia), 22 a 25 de julio de 2007. La EAS participó en los debates, refiriéndose a los aspectos sociales de la cuestión.
- Seminario para desarrollar la capacidad del mecanismo de coordinación del país, Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA, El Cairo (Egipto), 29 y 30 de agosto de 2007. La EAS colaboró en la ejecución del programa del seminario.
- Seminario sobre el establecimiento de un plan estratégico quinquenal de prevención del VIH/SIDA en Egipto, Ministerio de Sanidad y Desarrollo, Programa Nacional de Prevención del SIDA y ONUSIDA, Ismailia (Egipto), 2 y 3 de noviembre de 2007. La EAS participó en la selección de los elementos estratégicos recomendados.

- Seminario para profesionales de las comunicaciones sobre el Día Mundial del SIDA, en colaboración con el ONUSIDA, El Cairo (Egipto), 10 de noviembre de 2007. La EAS desempeñó un papel fundamental, actuando como patrocinadora, proporcionando materiales y liderando los debates del seminario a fin de obtener el apoyo de los medios de comunicación para reforzar y enriquecer las actividades de prevención del VIH/SIDA y realizar campañas de lucha contra la estigmatización.
- Consulta internacional sobre el Islam y el VIH/SIDA, conferencia sobre el punto de vista islámico respecto de los métodos de prevención del VIH/SIDA, Johannesburgo (Sudáfrica), 26 a 30 de noviembre de 2007. La EAS presentó su experiencia en el territorio de Egipto.
- Quinta reunión regional de MENA, Túnez (Túnez), 3 a 6 de diciembre de 2007. La EAS participó con una presentación visual sobre las actividades de los donatarios del Fondo Mundial de Lucha contra el SIDA en Egipto.
- Representantes de la Sociedad asistieron a las siguientes reuniones para adoptar estrategias y presentar las actividades de la Red de organizaciones no gubernamentales egipcias contra el SIDA (ENNAA): El Cairo (Egipto), 2 de junio de 2004; 23 y 24 de noviembre de 2004; 18 y 19 de abril de 2005; 30 de noviembre de 2005; 4 a 6 de junio de 2006; 24 y 25 de julio de 2007; 15 y 16 de agosto de 2007; 14 a 16 de diciembre de 2007. La EAS formuló varias recomendaciones en relación con las estrategias, participó en las elecciones a la secretaría de la Red y facilitó la cobertura de televisión de las actividades de la Red.

Iniciativas en apoyo de los objetivos de las Naciones Unidas y los objetivos de desarrollo del Milenio

- **Sexto objetivo: Lucha contra el VIH/SIDA, el paludismo y otras enfermedades. Meta 1: Detener e invertir la propagación del VIH/SIDA**

Actividades

- Estudio titulado *From Africa to Africa: An analysis of community and other responses to HIV/AIDS in Africa*, República Unida de Tanzania, 2004. La EAS participó en representación de Egipto en la preparación del estudio monográfico sobre la gestión del VIH/SIDA en África.
- Proyectos titulados “Supporting youth rights to be acquainted with information” y “Facts related to STI and HIV/AIDS”, ambos patrocinados por la Fundación Ford, 2004-2005 y 2006-2007.
- Ciento veintidós simposios en apoyo de la campaña de sensibilización sobre el VIH/SIDA en los que participaron 23.629 jóvenes.
- Once seminarios de promoción de los Objetivos de Desarrollo del Milenio destinados a dirigentes y encargados de la formulación de políticas que reunieron a 1.002 participantes.
- Veintitrés seminarios de formación destinados a personal directivo y profesionales de los medios de comunicación a los que asistieron 917 participantes.

- Trece actos relacionados con la conmemoración del Día Mundial del SIDA en los que participaron diversas personalidades y embajadores de buena voluntad.
- Sensibilización de la comunidad a través de los medios de comunicación: 52 programas de radio, 154 programas de televisión, y 87 artículos.
- Dieciséis concursos y exposiciones de trabajos artísticos y dos desfiles para niños, adolescentes y jóvenes.
- Quince grupos de apoyo a personas que viven con el VIH/SIDA para ayudarlas a reinsertarse en la sociedad.

3. Fundación Promoción Social de la Cultura

(Reconocida como entidad consultiva de carácter general en 2004)

Parte I Introducción

i) Objetivos y propósitos de la organización

La Fundación Promoción Social de la Cultura (FPSC) es una organización no gubernamental española que trabaja desde 1987 en las esferas del desarrollo humano y la promoción de la cultura. A través de sus programas y proyectos la FPSC trata de promover un desarrollo humano, social y económico acorde con la dignidad de la persona y respetuoso de la identidad cultural de los pueblos y los grupos sociales.

ii) Cambios que han tenido repercusiones significativas en la visión y/o en las funciones de la organización por lo que respecta a su orientación, su programa, el alcance de su labor, etc.

En este período se han reforzado los vínculos entre la FPSC y la Red Euro-Árabe de ONG para el Desarrollo y la Integración (READI), que reúne a 42 ONG de nueve territorios (Argelia, España, Italia, Jordania, Líbano, Mauritania, Marruecos, Palestina y Túnez): por una parte, un miembro de la READI participa en el Patronato de la FPSC, y por otra parte el nuevo presidente de la READI es uno de los patronos de la Fundación. La FPSC ha proseguido sus actividades tradicionales en América Latina (actualmente desarrolla actividades en Bolivia, Colombia, Guatemala, Honduras, el Paraguay, el Perú y la República Dominicana), Oriente Medio y el Norte de África, además de haber realizado progresos cualitativos en otras regiones importantes. En el Lejano Oriente, está llevando a cabo un programa de cuatro años de duración (2006-2010) en Vietnam y un proyecto de dos años de duración (2007-2009) en Camboya, ambos relacionados con el ecoturismo, que es un nuevo sector de actividad de la Fundación. Para tal fin, en 2007 se abrió una oficina de la FPSC en Viet Nam (provincia de Hoa Binh) con una plantilla de 10 personas (de las que 9 son vietnamitas y 5 son mujeres). En el África Subsahariana, la FPSC está ejecutando un programa de cuatro años de duración (2006-2010) en la República Democrática del Congo (en 2006 la Fundación abrió una oficina en Kinshasa), además de un proyecto de 30 meses de duración (2007-2009) en Etiopía.

Otras redes de organizaciones no gubernamentales: En 2007 la FPSC se afilió a la Conferencia de ONG reconocidas como entidades consultivas por las Naciones Unidas (CONGO) y la Cambodian Community Based Ecotourism Network.

2004: Se otorgó a la FPSC, que anteriormente había sido reconocida como entidad consultiva de carácter especial por el Consejo Económico y Social, el reconocimiento como entidad consultiva de carácter general.

Parte II

Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en los trabajos del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios y/o en las principales conferencias y otras reuniones de las Naciones Unidas

1. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 18 de marzo de 2004: Foro de las organizaciones no gubernamentales y la sociedad civil, celebrado en el marco de la preparación de la serie de sesiones de alto nivel de 2004 del Consejo Económico y Social. La Presidenta de la FPSC asistió a esa mesa redonda y presentó un programa basado en el texto de la comunicación presentada por la Fundación durante la serie de sesiones de alto nivel de 2003 sobre la aplicación de un enfoque integrado al desarrollo rural.

2. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 28 a 30 de junio de 2004. Serie de sesiones de alto nivel del período de sesiones sustantivo de 2004 del Consejo sobre el tema: “Movilización de recursos y entorno propicio para la erradicación de la pobreza en el contexto de la aplicación del Programa de Acción en favor de los países menos adelantados para el decenio 2001-2010”. Se distribuyó una declaración de la FPSC (documento E/2004/NGO/9) con el mismo título que el segmento de alto nivel.

3. Madrid (España), 12 de enero de 2005: Se celebró un seminario en la sede de la FPSC en el que participaron, entre otros, la Jefa de la Sección de Organizaciones no Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, la Presidenta de la FPSC, los patronos y el personal directivo de la Fundación. Durante dicho seminario, la Jefa de la Sección de Organizaciones no Gubernamentales reiteró la importancia del reconocimiento como entidad consultiva de carácter general y alentó a la FPSC a reforzar su colaboración con las Naciones Unidas.

4. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 10 de marzo de 2005: Foro de las organizaciones no gubernamentales, en el marco de los preparativos de la serie de sesiones de alto nivel de 2005. La FPSC envió a un representante que pronunció una alocución de seis minutos de duración sobre la labor de la Fundación en relación con el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, destacando la importancia de la READI.

5. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 29 de junio a 1º de julio de 2005: Serie de sesiones de alto nivel del Consejo sobre “El logro de los objetivos convenidos internacionalmente, incluidos los que figuran en la Declaración del Milenio, y la aplicación de los resultados de las principales conferencias y cumbres

de las Naciones Unidas: avances, dificultades y posibilidades”. Un representante de la Fundación presentó oralmente y por escrito una comunicación (documento E/2005/NGO/7) sobre las actividades de la FPSC en relación con el tema mencionado.

6. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 2 de agosto de 2005. La Jefa de la Sección de Organizaciones no Gubernamentales confirmó por escrito el nombramiento de la FPSC como coordinadora nacional para España de la Red Regional Oficiosa de Organizaciones no Gubernamentales Reconocidas por las Naciones Unidas (IRENE).

7. El Kram, Túnez, 17 de noviembre de 2005: fase de Túnez de la conferencia internacional de las Naciones Unidas, Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información. Un representante de la FPSC participó en las mesas redondas/seminarios de organizaciones no gubernamentales a fin de contribuir a la aplicación efectiva de la Declaración y el Plan de Acción de Túnez sobre el diálogo interactivo para asegurar el acceso de todos a la tecnología de la información y las comunicaciones.

8. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 2 de abril de 2007: la FPSC envió a un representante para que asistiera al acto oficioso del Consejo con motivo del Examen Ministerial Anual de 2007 sobre el tema “Fortalecimiento de la labor para erradicar la pobreza y el hambre, entre otras cosas mediante la alianza mundial para el desarrollo”. El representante de la FPSC se reunió con el equipo de la Sección de Organizaciones no Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas para preparar la participación de la Fundación en otros actos relacionados con el Examen Ministerial Anual de 2007.

9. Madrid (España), 27 de abril de 2007: la FPSC envió al Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas una comunicación sobre logros ejemplares en relación con los Objetivos de Desarrollo del Milenio y el tema del Examen Ministerial Anual, “Fortalecimiento de la labor para erradicar la pobreza y el hambre, entre otras cosas mediante la alianza mundial para el desarrollo”. El Departamento publicó la comunicación sobre logros ejemplares en el “blog” de la Feria de Innovaciones del Examen Ministerial Anual, en la dirección de Internet <http://amrif.blogspot.com>.

10. Ginebra (Suiza), 2 a 5 de julio de 2007: Primera Feria de Innovaciones del Examen Ministerial Anual sobre el tema “Fortalecimiento de la labor para erradicar la pobreza y el hambre, entre otras cosas mediante la alianza mundial para el desarrollo”. Asistieron dos representantes de la FPSC que prepararon una cabina con información e imágenes sobre los logros ejemplares de la Fundación. Los representantes de la FPSC facilitaron información y documentos a las personas que visitaron la cabina, incluido el Secretario General de las Naciones Unidas, Sr. Ban Ki-Moon.

11. Sede de las Naciones Unidas, Nueva York, 3 de octubre de 2007: la Presidenta de la FPSC, Sra. Pilar Lara, se reunió con el Presidente del Consejo Económico y Social, Sr. Dalius Čekuolis, y con el Director de la Oficina de coordinación y Apoyo al Consejo Económico y Social del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales, Sr. Nikhil Seth. Las reuniones versaron sobre la experiencia de la FPSC en relación con el desarrollo sostenible y con la evaluación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

12. Madrid (España), 8 de octubre de 2007: la Presidenta y el personal directivo de la FPSC se reunieron con la Jefa de la Sección de Organizaciones no Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de las Naciones Unidas, que presentó el nuevo Centro mundial de excelencia sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, al que se accede desde la dirección de Internet <http://www.omdg.org>.

13. Madrid (España), 28 de noviembre de 2007: la FPSC organizó un seminario sobre la READI (que contó con la participación de 23 organizaciones no gubernamentales de África, Asia y Europa), con el tema “Derechos y compromisos en materia de educación y desarrollo sostenible en Oriente Medio”. Los participantes celebraron un debate sobre el tema elegido por el Consejo para 2008, “Aplicación de los objetivos y compromisos convenidos internacionalmente con respecto al desarrollo sostenible”, con miras a preparar una declaración para la serie de sesiones de alto nivel de 2008 del Consejo.

ii) Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas y/o los organismos especializados

En el marco de su “Programa de mejora de la calidad de la educación en Oriente Medio”, 2006-2009, la FPSC y la Universidad de Belén colaboran con el del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente a través de un programa de formación de instructores. El objetivo del programa es impartir formación a los profesores de las escuelas de los campamentos de refugiados.

iii) Apoyo a los objetivos de desarrollo convenidos internacionalmente, en particular los Objetivos de Desarrollo de Milenio

Entre 2000 y 2005 la FPSC ejecutó 55 proyectos cofinanciados por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en el marco de un plan estratégico denominado “Estrategia de cooperación al desarrollo en el Mediterráneo”. Una vez concluidos, una empresa externa evaluó los proyectos en profundidad, incluso desde la perspectiva de los Objetivos de Desarrollo del Milenio. A continuación se resumen los resultados de esa evaluación.

Territorios en los que se han ejecutado proyectos: Argelia, España, Jordania, Líbano, Marruecos, Mauritania, Palestina y Túnez. Total de socios participantes: 26; beneficiarios directos: 322.770; beneficiarios indirectos: 575.536.

Beneficiarios por Objetivos de Desarrollo del Milenio: **primer objetivo**: “Erradicar la pobreza extrema y el hambre”, 24.886 personas; **segundo objetivo**: “Lograr la enseñanza primaria universal”, 39.970 niños; **tercer objetivo**: “Promover la igualdad entre los géneros y la autonomía de la mujer”, 2.357 mujeres; **cuarto objetivo**: “Reducir la mortalidad infantil”, 2.185 niños de hasta 3 años y 14.951 niños de edades comprendidas entre los 3 y los 12 años; **quinto objetivo**: “Mejorar la salud materna” 1.815 mujeres; **sexto objetivo**: “Combatir el VIH/SIDA, el paludismo y otras enfermedades”, 286 drogadictos; **séptimo objetivo**: “Garantizar la sostenibilidad del medio ambiente”, 27.000 personas y 11 hectáreas; **octavo objetivo**: “Fomentar una asociación mundial para el desarrollo”, READI, 40 organizaciones.

Por otra parte, algunos de los proyectos y programas que la FPSC ha puesto en marcha desde 2006 se encuentran todavía en fase de ejecución o de evaluación, por lo que la Fundación todavía no dispone de información definitiva que aportar en el presente documento.

4. International Presentation Association of the Sisters of the Presentation of the Blessed Virgin Mary

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2000)

Parte I Introducción

La International Presentation Association of the Sisters of the Presentation of the Blessed Virgin Mary (IPA), que tiene sus principales oficinas en Nueva York (Estados Unidos de América) y Brisbane (Australia), se reúne cada cuatro años para reorientar el lema que preside su misión “Partiendo de nuestra identidad como mujeres de la Presentación, canalizamos nuestros recursos para poder hablar y actuar en colaboración con otros en favor de la justicia mundial”. En nuestro sitio web www.ipa.ozehosting.com figura más información sobre nuestra Quinta Asamblea Internacional, celebrada en Bangalore (India) del 14 al 21 de noviembre de 2007 con el título, “The Cry of the Earth ... The Cry of the Poor”.

Parte II Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en los trabajos del Consejo Económico y Social y de sus órganos subsidiarios

1. Nuestra representante principal actuó como secretaria de actas del Comité de organizaciones no gubernamentales sobre la condición jurídica de la mujer en el período 2005-2007 y copresidió las reuniones de planificación de las consultas con las ONG de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer entre 2004 y 2007. La IPA participó en todos los períodos de sesiones de la Comisión, reuniendo a representantes del mundo en desarrollo y preparando o copatrocinando declaraciones sobre los principales temas.

2. Nuestra representante principal actuó como secretaria del Comité de Organizaciones no Gubernamentales sobre Desarrollo Social hasta 2004. Todos los años que abarca el presente informe se redactaron, copatrocinaron y publicaron declaraciones. También durante ese período, en colaboración con la Mesa de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible, el Comité de Organizaciones no Gubernamentales preparó y celebró las vísperas del inicio de los períodos de sesiones anuales de la Comisión un Foro de ONG en el que se redactó un documento final para presentarlo a la Comisión en el día de la apertura.

En 2006 y 2007 el Comité de Organizaciones no Gubernamentales presentó un estudio sobre “Trabajo decente y pleno empleo para todos” y copatrocinó foros de ONG para preparar el período de sesiones sustantivo de Consejo Económico y Social. Asimismo, representantes de nuestra ONG han participado en el Subcomité para la erradicación de la pobreza, colaborando todos los años en la celebración del Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza y el mandato para el nuevo decenio.

3. Nuestra organización fue uno de los miembros fundadores del Comité de Organizaciones no Gubernamentales sobre Financiación para el Desarrollo, que se puso en marcha en el otoño de 2004 como grupo de trabajo. Desde 2000 la IPA interviene en el proceso de Monterrey sobre financiación del desarrollo facilitando la participación en mesas redondas de expertos de la India y de América Latina.

4. En colaboración con el Grupo de Trabajo del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia sobre la niña, se ha preparado material sobre diversos temas destinado a las Comisiones. Durante el 51º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, nuestro Comité de ONG organizó la concesión de becas a 10 niñas y un cursillo de orientación para las becarias; la IPA también patrocinó a una niña de la India y a la persona encargada de su tutela.

5. En su calidad de miembro del Comité de ONG sobre el Decenio Internacional de los Pueblos Indígenas, la IPA promovió la aprobación de la Declaración de las Naciones Unidas sobre los derechos de los pueblos indígenas y colaboró en la labor del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, las reuniones informativas y la reunión oficial que se celebra todos los años en la entrada de visitantes de las Naciones Unidas.

ii) Cooperación con los órganos o los organismos especializados de las Naciones Unidas

Desde 2005, a través del Comité de Organizaciones no Gubernamentales sobre Financiación para el Desarrollo, representantes de nuestra ONG han participado en foros de orientación para organizaciones gubernamentales y en mesas redondas, y redactado estudios sobre temas relacionados con el Consenso de Monterrey. La IPA ha participado en todas las audiencias y mesas redondas para ONG de las reuniones de alto nivel de las instituciones de Bretton Woods patrocinando la intervención de oradores pertenecientes a organizaciones no gubernamentales del Sur.

Participación en conferencias y comisiones: De 2004 a 2007 la IPA ha estado representada y formulado declaraciones en las siguientes reuniones:

2004

- 42º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, celebrado del 4 al 13 de febrero en Nueva York, dedicado al tema del “Aumento de la eficacia del sector público”. La principal intervención versó sobre el uso eficiente del agua desde la perspectiva de la juventud.
- 48º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 1º al 12 de marzo en Nueva York, dedicado al tema del “Papel del hombre y el niño en el logro de la igualdad entre los géneros”. Participaron cuatro miembros de la organización, que patrocinó un acto paralelo con el título “Curar las heridas de la violencia”.

- 60° período de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos, celebrado del 15 de marzo al 23 de abril en Ginebra (Suiza). Dos miembros de la organización participaron en una sesión de orientación y asistieron a una de las sesiones de la Comisión.
- Tercer período de sesiones del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, celebrado del 10 al 21 de marzo en Nueva York y centrado a las mujeres indígenas; la IPA patrocinó la participación de una anciana indígena en una sesión dedicada a la educación que versó sobre “Las mujeres indígenas: cultura y espiritualidad”. La participante presentó también un documento sobre “Educación y cultura indígena” durante el propio Foro.

2005, Nueva York (Estados Unidos de América)

- Actividades centradas en la preparación de la Cumbre del Milenio + 5. La ONG nos organizamos en grupos, nos ocupamos de las audiencias de la sociedad civil y patrocinamos actos paralelos.
- 49° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, seguimiento de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer y período extraordinario de la Asamblea General titulado “La mujer en el año 2000: igualdad entre los géneros, desarrollo y paz para el siglo XXI”, que se celebró del 28 de febrero al 11 de marzo. Asistieron cuatro miembros de la organización y su intervención principal se refirió a las estrategias para promover el adelanto y el empoderamiento de las mujeres y las niñas.
- 43° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, sobre el tema “Examen decenal de la aplicación de la Declaración y Programa de Acción de Copenhague y de las conclusiones del vigésimo cuarto período extraordinario de sesiones de la Asamblea General”, celebrado del 9 al 18 de febrero. La IPA formuló declaraciones sobre el tema “Integración social, educación y ajuste estructural: cooperación y alianzas internacionales”.

2006, Nueva York (Estados Unidos de América)

- 8 a 17 de febrero: en el marco del examen del primer Decenio de las Naciones Unidas para la Erradicación de la Pobreza, tema del 44° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, nuestra organización copatrocinó varias declaraciones y redactó una titulada “Creación de riqueza, economías nacionales sostenibles y erradicación de la pobreza: ¿Cuál es la conexión?”
- 27 de febrero a 10 de marzo: con motivo de la celebración del 50° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, dedicado al tema “Igualdad de participación de hombres y mujeres en los procesos de adopción de decisiones a todos los niveles”, nuestra organización envió a tres participantes, incluida una persona becada, y se centró en las políticas relativas a la participación de la mujer en todos los aspectos de la vida.
- 31 de mayo a 2 de junio: nuestra organización trajo a una experta que trabajaba en Zambia para que participara en la reunión de alto nivel de 2006 sobre el SIDA, titulada “El mundo se une contra el SIDA”. El proyecto de esa experta, consistente en cartas de niños de Zambia portadores del VIH o que tienen el SIDA, se expuso en la entrada de visitantes de las Naciones Unidas.

- 12 de julio: en el marco de las audiencias interactivas oficiosas sobre la migración internacional y el desarrollo, nuestra organización patrocinó a una de las oradoras, que habló sobre el género y la trata.
- 1º a 12 de mayo: durante la celebración del 14º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Sostenible, dedicado al tema de “La energía para el desarrollo sostenible, el desarrollo industrial, la contaminación del aire/atmosférica y el cambio climático”, la IPA patrocinó la participación de una experta en energía eólica, miembro de la asociación.

2007, Nueva York (Estados Unidos de América)

- 7 a 16 de febrero: en el marco de 45º período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, dedicado al tema “Promoción del pleno empleo y trabajo decente para todos”, la IPA, en colaboración con el Comité de organizaciones no gubernamentales, puso en marcha un estudio sobre la cuestión con la participación de los gobiernos y de otras ONG. Las principales intervenciones de la asociación versaron sobre la erradicación de la discriminación y la explotación de las mujeres y las niñas migrantes.
- 26 de febrero a 9 de marzo: durante el 51º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, cuatro miembros de la organización, incluida una escolar de la India, se ocuparon del tema de la “Eliminación de todas las formas de violencia y discriminación contra las niñas”.
- 11 a 25 de mayo: durante el sexto período de sesiones del Foro Permanente de las Naciones Unidas para las Cuestiones Indígenas, dedicado al tema “Territorios, tierras y recursos naturales”, intervinieron dos miembros de nuestra ONG que trabajaban con los guaraníes en Bolivia; asimismo, nuestra ONG copatrocinó un acto titulado “La tierra, recurso esencial de los pueblos indígenas”.

iii) Iniciativas en apoyo de los objetivos de desarrollo convenidos internacionalmente, en particular los Objetivos de Desarrollo del Milenio (algunos ejemplos)

Segundo objetivo: Desde 1775, año de nuestra fundación, disponemos de escuelas de enseñanza primaria y secundaria. Actualmente seguimos teniendo escuelas en Antigua y Barbuda, el Canadá, los Estados Unidos de América, Filipinas, la India, Irlanda, Papua Nueva Guinea, Tailandia, Zambia y Zimbabwe. Asimismo, colaboramos con escuelas de formación profesional en Bolivia.

Séptimo objetivo: En la India promovemos la sensibilización acerca del reciclado, la renovación y la reutilización de los productos de papel y hemos prohibido el uso de plásticos. En una de las escuelas de Nueva Delhi se ha instalado una planta de reciclado, y otras escuelas están en proceso de hacer otro tanto. Se ha puesto en marcha un plan de gestión de residuos. Se han desarrollado proyectos de energía solar en cuatro zonas rurales.

5. Organización Japonesa para la Cooperación Internacional en la esfera de la Planificación de la Familia

(Reconocida como entidad consultiva de carácter especial en 2000)

Esferas de actividad: Cuestiones relacionados con la población, la salud/los derechos reproductivos, la mujer, el género, la pobreza y el desarrollo de la comunidad; actividades de promoción conexas y otras actividades.

Parte I Introducción

Distribución geográfica de los países que son contrapartes y actividades: La Organización Japonesa para la Cooperación Internacional en la esfera de la Planificación de la Familia (JOICFP) ha venido desarrollando una serie de actividades de ámbito nacional y regional en Asia, África y América Latina con miras a mejorar la salud y los derechos reproductivos de la población. Nuestro objetivo final es capacitar a las comunidades para que puedan desarrollar sus propias actividades de salud reproductiva. Las estrategias de la JOICFP promueven los cambios de conducta entre la población. La organización lleva a cabo diversos tipos de actividades en colaboración con el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), la Federación Internacional de Planificación de la Familia, el Gobierno del Japón y otras fundaciones tanto japonesas como extranjeras.

Esas actividades se desarrollan en África (Ghana, República Unida de Tanzania y Zambia), Asia (Afganistán, Bangladesh, Camboya, China, Filipinas, Indonesia, Malasia, Myanmar, Mongolia, Nepal, República Democrática Popular Lao, Sri Lanka y Viet Nam), y América Latina y el Caribe (Nicaragua, Ecuador, Perú y México). También se realizan actividades internacionales y regionales en el marco de talleres, cursos de formación y seminarios, así como actividades nacionales, como las actividades de promoción que llevan a cabo las filiales japonesas y la campaña de cooperación internacional desarrollada en el Japón en colaboración con unas 40 organizaciones no gubernamentales.

En 2007 se pusieron en marcha en el Nepal y Sri Lanka sendos proyectos financiados por el Banco Mundial para promover la salud reproductiva entre los adolescentes. Recientemente se han sumado otros dos países, Mongolia e Indonesia, en el marco de proyectos regionales del UNFPA de comunicación para cambios en el comportamiento.

- *Constitución o estatutos:* Se modificaron en 2004: el número de miembros del consejo de administración pasó de entre 8 y 20 a entre 15 y 20, bajo la dirección del Ministro de Relaciones Exteriores del Gobierno del Japón.

Parte II

Contribución a la labor de las Naciones Unidas

i) Participación en las principales conferencias y reuniones

De acuerdo con su condición de entidad consultiva y como organización no gubernamental que representa al Japón, la JOICFP ha participado y tomado la iniciativa en nombre de las organizaciones no gubernamentales japonesas en las esferas de la salud y la población en las siguientes conferencias y reuniones de las Naciones Unidas celebradas en 2004-2007:

En 2004: Los días 27 y 28 de septiembre, la JOICFP participó en la Reunión de la Coalición de organizaciones no gubernamentales del Grupo de los Siete (G7) celebrada en París (Francia) para promover los Objetivos de Desarrollo del Milenio ante sus respectivos gobiernos.

En 2005: a) Del 28 de febrero al 11 de marzo, la JOICFP representó al Japón como organización no gubernamental participante en la Cuarta Conferencia Mundial de las Naciones Unidas sobre la Mujer, celebrada en Nueva York (Estados Unidos de América) bajo los auspicios de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer; b) la JOICFP contribuyó al desarrollo de directrices técnicas y documentos normativos destinados a las Naciones Unidas organizando la Reunión Técnica Mundial del UNFPA sobre comunicación para cambios en el comportamiento que se celebró en Tokio (Japón) del 6 al 8 de diciembre de 2005, a la que se invitó a 20 asesores técnicos del UNFPA procedentes de las regiones de Asia, África, América Latina y Europa.

En 2006: La JOICFP participó como entidad consultiva en la Reunión de Examen del período extraordinario de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, que se celebró en Nueva York (Estados Unidos de América) del 31 de mayo al 2 de junio para examinar el programa sobre el VIH/SIDA.

En 2007: a) Los días 27 y 28 de agosto la JOICFP celebró en Tokio (Japón) una reunión consultiva de donantes en la que participaron organismos de las Naciones Unidas y organizaciones internacionales, como el UNFPA, a fin de desarrollar actividades de promoción para la cumbre anual del G8, el grupo de las ocho principales naciones industrializadas, y la Cuarta Conferencia Internacional de Tokio sobre el Desarrollo de África (TICAD IV) en 2008, en la que estaba previsto que la JOICFP actuara como asesora; b) los días 11 y 12 de octubre, la JOICFP asistió en Lisboa (Portugal) a la Conferencia de las organizaciones no gubernamentales europeas que trabajan en la esfera de la salud y los derechos sexuales y reproductivos, la población y el desarrollo (EuroNGOs), que giró en torno al tema de promover la participación del Sur en la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo. Las actividades de promoción contaron con la asistencia de 60 participantes procedentes de 34 organizaciones no gubernamentales. La JOICFP llevó a cabo actividades de promoción relacionadas con la Cumbre del G8 que se celebraría en Tokio en 2008; c) del 18 al 20 de octubre, la JOICFP envió a una delegación a Londres (Reino Unido) para que actuara como asesora en la Conferencia Mundial “Las Mujeres Dan Vida” a la que asistieron 1.500 participantes de todo el mundo y que versó sobre la mortalidad materna; d) la JOICFP ha participado en conferencias internacionales sobre salud reproductiva con el fin de informar acerca de los proyectos que le ha confiado el UNFPA. Recientemente, en el marco de la Cuarta Conferencia de Asia y el Pacífico sobre

Salud Reproductiva y Sexual, que se celebró del 29 al 31 de octubre en Hyderabad (India), la JOICFP presentó los resultados de un proyecto regional que le había encomendado el UNFPA para promover la participación de los hombres en la salud reproductiva por medio de estrategias eficaces de comunicación para cambios en el comportamiento.

ii) Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

1. Iniciativas en apoyo de los objetivos de desarrollo y el Programa de Acción del Milenio aprobados en la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo

En el período 2004-2007 y en colaboración con las organizaciones de las Naciones Unidas, en particular con el UNFPA, la JOICFP, en calidad de organismo ejecutivo y consultivo, organizó programas regionales sobre salud y derechos reproductivos en Asia, África y América Latina y el Caribe, en forma de talleres, cursos de formación y seminarios, para promover el adelanto del Programa de Acción y el logro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

a) *Proyectos interregionales realizados en 2004-2007 con apoyo del UNFPA:* i) “Asistencia técnica y administrativa a actividades relacionadas con la salud reproductiva a cargo de la comunidad, prestando especial atención al intercambio de conocimientos y al establecimiento de redes”; ii) “Insumos técnicos para las actividades de comunicación para cambios en el comportamiento en la esfera de la salud reproductiva”; iii) “Actividades de promoción y movilización de recursos”; iv) “Preparación del informe ‘Estado de la población mundial’ y actividades de promoción conexas”.

b) *Proyectos realizados en 2004-2007 en la región de Asia con apoyo del UNFPA:* i) “Fortalecimiento de las actividades de promoción de los programas de salud sexual y reproductiva destinados a los adolescentes por medio de iniciativas juveniles”; ii) “Incremento de la participación de los hombres en la salud reproductiva por medio de unas estrategias eficaces de comunicación para cambios en el comportamiento”.

c) *Proyecto de la División de Información, Relaciones Exteriores y Movilización de Recursos realizado en 2004-2007 con apoyo del UNFPA:* “Embajador de buena voluntad del UNFPA y actividades de promoción parlamentaria en el Japón”.

d) *Proyecto regional realizado en 2005-2007 en América Latina y el Caribe con apoyo del UNFPA:* “Mejora de la calidad de la información sobre salud sexual y reproductiva destinada a los adolescentes y prestación de servicios adecuados a los jóvenes que carecen de ellos”.

e) *Proyecto regional realizado en 2005-2007 en África con apoyo del UNFPA:* “Actividades de promoción y de comunicación para cambios en el comportamiento realizadas con participación de la comunidad para luchar contra el VIH/SIDA aplicando el concepto del modelo de gestión de todos los aspectos del VIH/SIDA”.

f) *Proyectos nacionales de salud reproductiva realizados con apoyo del UNFPA:* Filipinas, Myanmar y República Democrática Popular Lao.